

「祝二十歳」おめでとうございます

秋津川公民館区では男性1名、女性4名の方々が新たに二十歳となりました。毎年二十歳を迎えた皆様に、ささやかですが公民館よりお祝いの品をお届けしています。



二十歳の皆様には、大人として思いやりと自覚を持ち、ふるさとや周りの方々を大切にする優しい心をより一層養っていただきたいと思います。

皆様方の今後ますますのご健勝とご多幸をお祈りいたします。

備えて安心！災害用伝言ダイヤルを試してみよう！

災害時、まず気になるのは身近な人の安否です。

無事を確認したい又は自分の無事を知らせたいと思い、多くの人が一斉に電話を利用すると、回線がつながりにくい状態になります。こうした通信の混雑を避け、震度6弱以上の地震など大規模災害時に、安否や避難先などの確認ができるのが「災害伝言ダイヤル（171）」です。

使い方が分からない方は、平常時に災害伝言ダイヤルを体験できる期間がありますので、試してみましょ



・録音の仕方

録音する際は、まず「171」に電話を掛けます。

ガイダンスに従い、自分の電話番号等を入力し、メッセージを録音します。

・伝言の聞き方

録音を確認する際は、まず、「171」に電話を掛けます。

ガイダンスに従い、録音時に登録した電話番号等を入力することで、録音したメッセージが流れます。

なお、家族以外に伝言を聞かれない場合は、暗証番号を設定することができるので、あらかじめ、暗証番号を共有しておきましょう。

平常時の体験期間は、毎月1日・15日、1月1日～3日、8月30日～9月5日、1月15日～21日です。もしものときのため、皆さん是非お試しください。



秋津川公民館報

令和7年
1月号

館長 赤松 正和 主事 山根木 大輝

電話 35-1022 FAX 35-0569（上秋津農村センター内）

秋津川公民館区 人口及び世帯数（令和6年11月末現在）

人口 559人 男性 263人 女性 296人 291世帯



新年のご挨拶

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

秋津川町民の皆様、明けましておめでとうございます。

昨年中は、公民館の各諸行事におきまして、皆様様の多大なるご支援とご協力のおかげで無事に開催できましたこと、心から厚く御礼申し上げます。

あっという間に一年が過ぎゆく中で、盆踊りや運動会にふるさと祭りで皆が集まり、園児から児童生徒、地域の方々に至るまでの、笑顔あふれる楽しい行事となったことは、主催者側として感無量でした。

今年は巳年です。蛇は、再生と変換、永遠の象徴と言われます。

公民館も、これから新しい企画を考えて、子どもたちが伸び伸びと楽しめて、地域全体で明るく笑顔があふれる取組にチャレンジしていきたいと思っておりますので、各機関の方々には、更なるご協力をよろしくお願いいたします。

末尾になりましたが、皆様方のご健康とご多幸をお祈りいたします。

本年もよろしく願い申し上げます。

秋津川公民館 館長 赤松正和

謹んで初春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては清々しいお気持ちで新年をお迎えのことと存じます。

旧年中は町内会活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

秋津川地域内では、近年、空き家が増加しておりますが、昨年転入等により5軒の家に灯りがともりました。ご縁があつて秋津川にお越しいただいた皆様方を心より歓迎申し上げたいと思います。秋津川は、小さな集落ですが、思いやりのある住みやすい地域であり続けられるよう、町内会も努力してまいりたいと考えておりますので、本年もご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

本年が皆様方におかれまして輝かしい充実した一年になりますようお願いして新年のご挨拶とさせていただきます。

秋津川町内会 会長 北川佳子

《裏面へ続く》



新年明けましておめでとうございます。

昨年は、秋津川振興会の活動に何かとご支援賜り、誠にありがとうございました。

特に道の駅紀州備長炭記念公園の「春まつり」や「山まつり」など、地域の皆様の厚いご協力を賜る中、本格的に開催することができ、多数のお客様に楽しんでいただくことができました。心より感謝申し上げます。



さらに小・中学校、保育所の皆様との連携により「ウバメガシの森づくり事業」については、昨年で開始以来5年目を迎え、子供たちが植えたウバメガシが健全に育っているのを見ると大変楽しみです。

秋津川振興会は、本年も道の駅を中心に、紀州備長炭の振興と伝承はもとより、地域の魅力発信に向け、積極的に取り組んでまいりたいと考えておりますので、ご支援ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

令和7年が皆様方にとって素晴らしい一年となることを願い、年頭のご挨拶といたします。

秋津川振興会 会長 北川弘泰・役職員一同



新年明けましておめでとうございます

旧年中は、小・中学校の教育活動に対し、保護者や地域の皆様より多大なご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

6月には大学生と外国人のボランティアのみなさんとの交流会を設定いただき、小学生にとっても中学生にとっても良い体験となりました。

秋には、町民運動会、ふるさとまつりが開催され、地域の皆様とふれあう中で小学生、中学生ともに多くを学ぶことができました。そして、そのような経験の中で一人ひとりが持てる力を発揮し、健やかに大きく成長することができました。



本年も小・中学校の職員一同、子どもたちの健全な成長を願い、地域とともに教育活動に励んでまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

皆様方におかれましても素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

秋津川小・中学校職員一同

新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、保育所運営に多大なるご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

町民運動会、ふるさとまつりに参加させていただき、楽しく過ごすことができました。温かな応援をありがとうございました。

地域の方々との芋堀りや大根の収穫、山の役割りを教わるキノピー教室も楽しかったです。いつも見守り、声をかけてくださる環境で保育ができていますことは、子どもの心身の発達の一助になっております。ありがとうございます。

色々な事業に対し、町民の皆様が会議を重ねながら協力をし、秋津川を大切に思う心が、子どもたちにも受け継がれていきますように願っています。

本年もよろしくお願いいたします。

秋津川保育所職員一同



来月の明るい笑顔街いっぱい運動

2月3日(月)



登校時間に通学路や自宅前で、子どもたちに「おはよう」の一声をかけていただきますよう、皆様のご協力をお願いします。

移動図書館 やまびこ号



1月17日(金) 午前10時30分～11時 場所:秋津川小学校

大雨警報・洪水警報・暴風警報・津波警報のいずれかが発表されている場合は巡回を中止することがあります。

また、津波注意報でも巡回を中止することがあります。

1月の古紙回収日(毎月第2・4火曜日)

1月14日(火)、28日(火)



◆回収日の午前8時30分～正午までに、秋津川連絡所前に出してください。

◆雑誌・新聞・ダンボールの3種類に分け、必ず紙ひもで縛り出してください。